

**DIRECTOR DE LA RAE****Muñoz  
Machado  
espera más  
financiación**|| EFE  
|| SALAMANCA

El director de la Real Academia Española (RAE), Santiago Muñoz Machado, expresó ayer su confianza en recibir una mayor financiación, a través de patrocinios o desde los Presupuestos Generales del Estado, después de sus lamentos por la situación económica de la Academia. En declaraciones a los periodistas en Salamanca, donde ha pronunciado una conferencia en la Universidad salmantina, Muñoz Machado ha afirmado que la queja que lleva realizando desde hace un mes, cuando accedió al cargo, le ha llevado a entrevistarse con altos responsables del Gobierno y ha adelantado que se reunirá «pronto» con el presidente, Pedro Sánchez.

Por otro lado, Muñoz Machado afirmó que no se «puede imponer una manera de hablar por decreto, ni por un acuerdo», subrayando que la Academia «no está cerrada» a las aperturas del lenguaje inclusivo para las mujeres «cuando sean razonables».

El director de la RAE hizo estas declaraciones ayer a los periodistas en la Universidad de Salamanca, donde se inauguraron las jornadas sobre tituladas La organización territorial de los estados: experiencias y problemas en América y Europa. ≡